



Der Vorstand der St.-Jakobus-Schützenbruderschaft Jakobsberg mit dem neuen Oberstadjutanten Aigers Kaufelds und dem bisherigen Königsadjutanten Nils Hanewinkel.

Foto: Schützen

Jakobsberger Schützen haben erstmals Frauen aufgenommen

Jahreshauptversammlung: Die Schützenbruderschaft St. Jakobus stimmt über zwei wesentliche Punkte der Vereinsarbeit ab und ehrt ihre Mitgliedjubilare.

Jakobsberg. Bei der Jahreshauptversammlung der Schützenbruderschaft St. Jakobus Jakobsberg von 1485 standen jetzt vor allem die Vorstandswahlen der Oberst- und Königsadjutanten an. Zudem freute sich die Schützenbruderschaft über die ersten Neuaufnahmen von Frauen. Dabei gebührte der amtierenden Königin Michaela Tewes die Ehre, sich als erste Frau in die Mitgliederliste eintragen zu können. Weiteres Mitglied wird Bärbel Kerkau.

Wahlen

Oberstadjutant Christian Thewes und Königsadjutant Moritz Wäsche stellten sich erneut zur Wahl und wurden von der Versammlung einstimmig für weitere vier Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Oberstadjutant Klaus-Peter Kerkau stell-

te sich nach 32 Jahren Vorstandsarbeit nicht mehr zur Wahl. Aigers Kaufelds wurde von der Versammlung als neuer Oberstadjutant gewählt. Für sein jahrzehntelanges Engagement dankte dem Scheidenden die gesamte Schützenbruderschaft. Die Mitglieder ernannten ihn einstimmig zum Ehrenoffizier. Nils Hanewinkel möchte in Zukunft den Fokus mehr auf seine Funktion als Löschgruppenführer der Freiwilligen Feuerwehr legen. Er stellte sich nicht erneut zur Wahl. Die Funktion des Königsadjutanten übt ab sofort Sven Hemsing aus. Sein bisheriger Posten des Zugführers des zweiten Zugs bleibt bis auf Weiteres vakant.

Rückblick

Oberst Tim Weber blickte auch auf das Schützenjahr zurück.

Neben der Vielzahl von Terminen auf Ortsebene zählte das Schützenfest im Nachbarort Haarbrück zu den Höhepunkten. Mit der Teilnahme am Ball der Könige in Höxter wurde die Schützensaison beendet.

Vereinsmeisterschaft

Sieger der Vereinsmeisterschaften wurde in der Seniorenklasse Josef Hartmann mit 99 Ring. In der Schützenklasse konnte sich mit ebenfalls 99 Ring Manuel Tegethoff durchsetzen. Bei den Jungschützen siegte Adrian Rammenstein mit 74 Ring.

Abstimmung

Zudem gab es Abstimmungen zu zwei wesentlichen Punkten. Die Mitglieder beschlossen sowohl eine Anpassung des Mitgliedsbeitrags als auch einstimmig die Ausrichtung des

Schützenfestes im Jahr 2027. Der Vorstand kann somit die Aktivitäten für die Planung und Organisation dieses besonderen Ereignisses für die kleine Ortschaft Jakobsberg aufnehmen.

Mitgliedsjubilare

Abschließend dankte Oberst Weber den langjährigen Vereinsmitgliedern Wilhelm Vörsing (70 Jahre), Pfarrer Franz Seidel, Hans-Josef Sievers, Bernhard Gründer (jeweils 50 Jahre), Dirk Unger, Heinz Wagner (jeweils 40 Jahre) und Andres Gründer (25 Jahre) für ihre Vereinstreue. Jetzt blicken die Mitglieder der Schützenbruderschaft gespannt auf das anstehende Menschenkickerturnier am 31. Mai. Weitere Informationen dazu sollen in Kürze auf der Vereinsinternetseite folgen.

Jakobsberg begrüßt erste weibliche Mitglieder

JAKOBSBERG (WB). Die amtierende Schützenkönigin Michaela Tewes hat sich als erste Frau in die Mitgliederliste der Schützenbruderschaft St. Jakobus Jakobsberg eingetragen. Damit ist die Satzungsänderung auf der Jahreshauptversammlung jetzt erstmals zur Anwendung gekommen.

Neben Michaela Tewes konnte Bärbel Kerkau als weiteres Mitglied für die Schützenbruderschaft gewonnen werden.

Schützenoberst Tim Weber hatte zuvor die Versammlung eröffnet und insbesondere Ortsvorsteher und Ratsmit-

glied Josef Hartmann, Ratsmitglied Uwe Massenberg, Ortsheimatpfleger Willi Vörsing sowie die Ehrenoffiziere begrüßt.

Teilnahme am Ball der Könige

Im Jahresrückblick zählte das Schützenfest im Nachbarort Haarbrück zu den Höhepunkten. Mit der Teilnahme am Ball der Könige in Höxter wurde die Schützensaison beendet. Sieger der Vereinsmeisterschaften wurde in der Seniorenklasse Josef Hartmann mit 99 Ring.

In der Schützenklasse konnte sich mit ebenfalls 99

Ring Manuel Tegethoff durchsetzen. Bei den Jungschützen siegte Adrian Rammenstein mit 74 Ring.

Oberstadjutant Christian Thewes und Königsadjutant Moritz Wäsche stellten sich erneut zur Wahl und wurden von der Versammlung einstimmig für weitere vier Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Oberstadjutant Klaus-Peter Kerkau stellte sich nach 32 Jahren Vorstandsarbeit nicht mehr zur Wahl.

Für sein jahrzehntelanges Engagement dankte ihm die gesamte Schützenbruderschaft. Die Versammlung ernannte ihn einstimmig zum

Ehrenoffizier.

Aigers Kaufelds wurde von der Versammlung als neuer Oberstadjutant gewählt.

Posten des Zugführers bleibt vakant

Nils Hanewinkel möchte in Zukunft den Fokus mehr auf seine Funktion als Löschruppenführer der Freiwilligen Feuerwehr legen und stellte sich nicht erneut zur Wahl.

Die Funktion des Königsadjutanten übt ab sofort Sven Hemsing aus. Sein bisheriger Posten des Zugführers des 2. Zugs konnte leider nicht neu besetzt werden und bleibt bis auf Weiteres vakant.

Mitgliedsbeiträge werden erhöht

Unter dem Punkt Verschiedenes gab es bei den Schützen in Jakobsberg Abstimmungen zu zwei wesentlichen Punkten. Die Mitglieder beschlossen sowohl eine Anpassung des Mitgliedsbeitrags als auch einstimmig die Ausrichtung des Schützenfestes im Jahr 2027.

Der Vorstand kann somit die Aktivitäten für die Planung und Organisation dieses besonderen Ereignisses für die kleine Beverunger Ortschaft Jakobsberg aufnehmen.

Abschließend dankte Oberst Weber den langjährigen Vereinsmitgliedern Wilhelm Vössing (70 Jahre), Pfar-



Die amtierende Schützenkönigin Michaela Tewes (hier beim Fest 2023 mit König Carsten Sievers) ist die erste Frau, die sich in die Mitgliederliste der Schützenbruderschaft Jakobsberg eingetragen hat. Foto: Lea Henneke

rer Franz Seidel, Hans-Josef Sievers, Bernhard Gründer (jeweils 50 Jahre), Dirk Unger, Heinz Wagner (jeweils 40 Jahre) und Andres Gründer (25 Jahre) für ihre Vereinstreue. Nun blicken die Mit-

glieder der Schützenbruderschaft Jakobsberg gespannt auf das anstehende Menschenkickerturnier am 31. Mai 2025. Weitere Informationen dazu folgen in Kürze auf der Vereinswebsite.



Das Foto zeigt den Vorstand der St. Jakobus Schützenbruderschaft Jakobsberg mit dem neuen Oberstadjutanten Aigers Kaufelds und dem bisherigen Königsadjutanten Nils Hanewinkel. Foto: Schützenverein